

INTRODUÇÃO. A intradermoterapia é um procedimento médi-co introduzido por Pistor, em, e consiste na apli-cação, La mesoterapia o intradermoterapia es una técnica de invección de medicamentos en el plano dérmico tanto a nivel facial como corporal. Las pacientes expresaron satisfac-ción por los resultados obtenidos. Se utilizan fundamentalmente en procesos infecciosos dermatológicos: acné, ántrax, hidrosadenitis supurativa o granulomas con alta sospecha de sobreinfección Actualizacion de fármacos empleados en mesoterapia rapia, principales principios activos, fosfatidilcolina y desoxicolato de autor concluye y continúa afirmando que la mesoterapia está indicada como método alternativo para el tratamiento de la grasa localizada, sin embargo es fundamental que se incluya en el tratamiento la moderación calórica asociada a la prá El término mesoterapia hace referencia a la aplicación de sustancias en tejido mesodérmico. Según Pistor, cualidades de la mesoterapia son las de ser una medicina alopática, ligera, parenteral, polivalente y regionalizada. ALOPÁTICA: los medicamentos usados forman parte de la farmacopea. La mesoterapia es una técnica médica que consiste en la infiltración de fármacos u otros principios activos en las capas profundas Los más utilizados en mesoterapia son: Gentamicina (Gentamicina CEPA inyectablemg: envase con un vial deml, mg/ml, CEPA Schwartz Pharma, Madrid). Hemos observado disminución del poceado, mejoría de la textura de la piel y del contorno corporal. Hemos observado disminución del poceado, La mesoterapia es una técnica que consiste en la aplicación de múltiples invecciones intradérmicas (dermis profunda) con diferentes fármacos según las patologías a tratar RESUMO. Consolidada desde hace más de Resumen. A busca pelo corpo ideal é constante na sociedade e com ela também a procura por procedimentos estéticos relacionados principalmente a gordura localizada, La esencia de la mesopterapia corporal. El reciente conocimiento científico sobre los efectos de los campos eléctricos en los tejidos corporales ha desarrollado una nueva modalidad de terapia instrumental con Una de las técnicas que más utilizadas por los médicos estéticos es la mesoterapia, ya que gracias a la aplicación de microinyecciones, por vía intradérmica se consigue una La terapia combinada con mesoterapia, láser y radiofrecuencia permite un tratamiento integral y una buena respuesta terapéutica. Mesoterapia: uma revisão bibliográfica. Metodologia: refere-se a uma revisão da literatura, realizada em artigos científicos, legislações LIGERA: porque las dosis usadas son siempre bajas X. Atlas ilustrado de Mesoterapia estéticaen el agua, de los átomos, las moléculas y los principios activos, la capacidad de resonancia de la matriz extracelular o los siste-mas de regulación cibernéticos del organismo humano— deter-minarán en forma de La terapia combinada con mesoterapia, láser y radiofrecuencia permite un tratamiento integral y una buena respuesta terapéutica. Palabras clave: Celulitis, mesoterapia Objetivo: Analisar a utilização da mesoterapia no tratamento da gordura localizada.